

DER LÖHLBACHER HOF AUF EINEN BLICK

- 1977 erbaut als Waldhotel "Löhlbacher Hof" von den Eheleuten Friedrich Landau & Ehefrau Maria
- 1997 Übernahme und Neueröffnung als Seniorenpflegeheim "Löhlbacher Hof" durch Schwiegersohn Reinhard Diedrich & Ehefrau Dorothea
- Seitdem durch die Hoteliersfamilie Diedrich geführt
- Eine familiär geborge und heitere Atmosphäre
- Immer aktuell, kein Investitionsstau
- 64 Pflegeplätze
- Alle Pflegestufen
- Kurzzeitpflege, Verhinderungspflege, Tagespflege und Vollstationäre Pflege
- Gerontopsychiatrische Abteilung
- · Leben mitten in der Dorfgemeinschaft
- Pfarrerhaus in unmittelbarer Nähe und in offener und bedarfsgerechter Zusammenarbeit
- Friseur und Fußpflegedienste
- Apothekendienst
- Einkaufsservice
- Hausmeisterservice
- Physio-, Bewegungs- sowie Ergotherapie
- Nutzung des Gesellschaftraumes f
 ür kleine Feierlichkeiten
- Veranstaltungen und Ausflüge